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ABSTRAK 

Rokhis Munikhah, 2020, Manajemen Perpustakaan Asri dalam Memberdayakan Masyarakat, 

Tesis Program Studi Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, 

Institut Pesantren KH. Abdul Chalim Mojokerto, Pembimbing Dr. H. M. 

Afif Zamroni, Lc, M. E. I.  

 

Kata Kunci: Manajemen Strategi, Pemberdayakan Masyarakat 

 

 Penelitian ini dilakukan dengan latar belakang kurangnya perhatian orang tua 

terhadap anak karena pengaruh lingkungan sekitar yang mana sebagian kepala keluarga 

meninggalkan rumah demi memenuhi kebutuhan ekonomi keluarga dengan cara pergi 

merantau keluar kota bahkan ke luar negeri.  

Fokus penelitian dalam penelitian ini adalah: 1). Strategi Manajemen Perpustakaan Asri 

dalam memberdayakan Masyarakat, 2). Program Perpustakaan Asri dalam Memberdayakan 

Masyarakat. 

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kualitatif dengan 

pendekatan studi kasus. Penelitian ini dilakukan di Perpustakaan Asri dusun Balung Asri desa 

Sidorejo RT 16/ RW 08 kecamatan Kebonsari kabupaten Madiun. Teknik pengumpulan data 

menggunakan observasi, wawancara dan dokumentasi. Tahap analisis data menggunakan 

metode dari Milles and Huberman yang dilakukan melalui pengumpulan data, reduksi data, 

penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Pengecekan keabsahan data menggunakan teknik 

triangulasi. Subjek penelitian ini pendiri perpustakaan asri, pengunjung, dan masyarakat. Objek 

penelitiannya adalah program kegiatan yang diselenggarakan perpustakaan asri. 

Hasil penelitian ini diketahui bahwa manajemen strategis perpustakaan dalam 

memberdayakan masyarakat berjalan sesuai proses manajemen strategi yang diterapkan di 

perpustakaan asri. Hal tersebut dapat diketahui dalam menangani berbagai masalah yang ada 

dalam program kegiatan yang diselenggaran. 
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ABSTRACT 

Rokhis Munikhah, 2020, Asri Library Management in Empowering Communities, Thesis of  

Islamic Education Management Study Program, Tarbiyah Faculty, Institut 

Pesantren KH. Abdul Chalim Mojokerto, Advisor Dr. H. M. Afif Zamroni, 

Lc, M. E. I. 

 

Keywords: Strategic Management, Community Empowerment 

 

This research was conducted against the background of the lack of parental attention 

to children due to the influence of the surrounding environment where some heads of families 

leave their homes to meet the economic needs of the family by going to migrate out of town and 

even abroad. 

The research focus in this study are: 1). Asri Library Management Strategy in 

empowering the Community, 2). Asri Library Program in Empowering the Community. 

The method used in this research is a qualitative method with a case study approach. 

This research was conducted at the Asri Library, Balung Asri village, Sidorejo village RT 16 / 

RW 08, Kebonsari sub-district, Madiun district. Data collection techniques using observation, 

interviews and documentation. The data analysis stage used the method from Milles and 

Huberman which was carried out through data collection, data reduction, data presentation, 

and drawing conclusions. Checking the validity of the data using triangulation techniques.  The 

subjects of this research are the founders of beautiful libraries, visitors, and the community. 

The object of research is a program of activities organized by a beautiful library. 

The results of this study show that the library's strategic management in empowering 

the community goes according to the strategic management process applied in the beautiful 

library. This can be seen in dealing with various problems that exist in the program activities 

that are held 
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 خلاصة 
 ,2020,Rokhis Munikhah  دإرة إلتربية إلإسلامية، كلية إلتربية، معهد دإرة إلمكتبات إلجميلة في تمكين إلمجتمع، رسالة برنامج درإسة إإ إإ

 . Lc, M.E.Iعبد إلحليم موجوكيرتو، إلمشرف د. محمد عفيف إلزمروني,    KHإلمدرسة إلدإخلية إلإسلامية.

 إلكلمات إلمفتاحية: إلإدإرة إلإسترإتيجية، تمكين إلمجتمع 

 

إلمنزل   إلأسر  بعض أأرباب  غادر  حيث  تأأثير إلبيئة إلمحيطة  بأأبنائهم بسبب  عدم إهتمام إلوإلدين  خلفية  على  أأجري هذإ إلبحث 

لى إلخارج.  لتلبية إحتياجات إلأسرة الاقتصادية بالهجرة خارج إلمدينة أأو حتى إإ

دإرة 1محور إلبحث في هذه إلدرإسة هو:    (. برنامج مكتبة أأسري في تمكين 2مكتبات أأسري في تمكين إلمجتمع،    (. إسترإتيجية إإ

 إلمجتمعات. 

جرإء هذإ إلبحث في مكتبة أأسري، قرية    إلطريقة إلمس تخدمة في هذإ إلبحث هي إلطريقة إلنوعية مع منهج درإسة إلحالة. تم إإ

، منطقة كيبونساري إلفرعية، منطقة ماديون. تس تخدم تقنيات جمع إلبيانات إلملاحظة  RT 16/ RW 08بالونج أأسري، قرية س يدوريجو،  

وتقليل إلبيانات  خلال جمع إلبيانات  من  تنفيذها  يتم  ميلز وهوبرمان وإلتي  تحليل إلبيانات طريقة  مرحلة  تس تخدم  وإلمقابلات وإلوثائق. 

يس تخدم تقنيات إلتثليث. وكان موضوع إلبحث مؤسسي إلمكتبات إلجميلة  وعرض إلبيانات وإس تخلاص إلنتائج. إلتحقق من صحة إلبيانات  

 ج إلأنشطة إلذي تنظمه إلمكتبة إلجميلة. وإلزوإر وإلمجتمع. إلهدف من إلبحث هو برنام

في    إلمطبقة  إلإسترإتيجية  إلإدإرة  عملية  وفق  تسير  إلمجتمع  تمكين  في  للمكتبة  إلإسترإتيجية  إلإدإرة  أأن  إلبحث  هذإ  نتائج  وتظهر 

 إلمكتبة إلجميلة. ويمكن ملاحظة ذلك في إلتعامل مع إلمشكلات إلمختلفة في برنامج إلنشاط إلمنعقد. 

 


